

2024-06-03

Rojo de la Vega se lleva la Cuauhtémoc y agradece a vecinos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diariodemexico.com/mi-ciudad/rojo-de-la-vega-se-lleva-la-cuauhtemoc-y-agradece-vecinos>

Redacción

Ciudad de México.- Cuando todo parecía que la alianza de oposición integrada entre el PAN, PRI y PRD no refrendaría la alcaldía Cuauhtémoc ganada en 2021, en aquella ocasión con Sandra Cuevas Nieves, esta vez con la mayor parte de los pronósticos en contra, dicha coalición se alzó con la victoria y su abanderada Alessandra Rojo de la Vega gobernará para el trienio 2024-2027.

Tras darse a conocer su triunfo, Rojo de la Vega agradeció a los miles de vecinos y vecinas que salieron a votar por ella, al tiempo que resaltó que lo hicieron con responsabilidad, entusiasmo, orden y alegría.

"Gracias por su esperar pacientemente, durante esas largas horas de hacer fila bajo el sol, gracias por vencer las amenazas y el miedo, su participación en esta fiesta democrática aquí, en la que la Cuauhtémoc, hizo que ganara contundentemente la paz, el progreso, la seguridad", sostuvo la alcaldesa electa.

Rojo de la Vega manifestó que con la victoria iniciará una nueva historia de progreso para los ciudadanos de la demarcación, "ya que juntos les dijimos basta a los malos gobiernos y por fin sacamos a los que tanto daño le hicieron a la Cuauhtémoc".

IMPULSO A LAS MUJERES

Conocida como activista feminista, la política afirmó que en su Administración las mujeres serán referente, puesto que tendrá fuerza, luz y cambio "aquí no llega una, llegamos todas", enfatizó.

Luego que por la madrugada el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en su conteo rápido la señaló como ganadora de la elección, Rojo de la Vega mencionó que espera que todas las fuerzas políticas la reconozcan y respeten la voluntad ciudadana "de que llego el cambio de verdad".

Tras reiterar agradecimientos a los habitantes de la alcaldía, los reconoció por nunca haberla dejado sola durante su recorrido por las 33 colonias de la demarcación, "escuche sus peticiones y propuestas, no tengan duda, trabajaremos duro y con base a sus prioridades desde el primer día de mi gobierno, yo no sé fallar; pero les pido una cosa: no me dejen sola", anotó.

VÍCTIMA DE ATENTADO

Fue el 11 de mayo pasado, cuando por la noche, Rojo de la Vega denunció que fue víctima de un atentado armado en la colonia Peralvillo, pero al otro día en conferencia aseguró que pese a esto "no se raja" y continuaría con sus caminatas en la demarcación.

Según ella, el día de la agresión a balazos, en hecho sucedido a las 23:27 horas, un sujeto se acercó a su camioneta y comenzó a soltar balazos. A la par, Rojo de la Vega posteó fotografías en las cuales su unidad negra se ve con al menos nueve impactos de arma de fuego.

IMCM